El leridano Shad Demn lanza hoy su segundo disco, 'Generación Zero'

El músico leridano Toni Ibars, en su rol solista como Shad Demn, lanza hoy su segundo disco, 'Generación Zero', esta vez respaldado por la compañía discográfica madrileña Calaverita Records. Este trabajo toma relevo a su álbum de debut, 'Misfit', de 2021.

'Generación Zero' es un álbum de rock con un sonido influenciado por el movimiento punk-rock y pop americano de los 2000, con claras referencias a bandas como Blink-182, Sum 41, Green Day o Foo Fighters, según puntualiza el propio compositor y cantante.

"Somos rabia, energía y actitud". Esta proclama refleja el interés que tiene en esta entrega por reflejar los sentimientos de la mayoría de las generaciones actuales, caóticas y desordenadas, incluyéndose él en estas, dando un mensaje empático a todos los que se sientan fuera de sitio y dejando claro que "el hecho de ser diferentes a los demás es lo que nos hace ser únicos y especiales".

El álbum cuenta con la producción del leridano Vicent Monfà, el productor de confianza del artista, además de los retoques y la puesta a punto final de Fran Artero. La portada ha sido diseñada por Guillermo Barci. 'Generación Zero' estará disponible en todas las plataformas digitales.



FOTO: Guillermo Barci / Detalle de la portada del nuevo álbum